



Westerwälder Zeitung vom 06. Dezember 2018



Bei einer Feier in Altenkirchen ehrten der Geschäftsführer der DRK-Krankenhausgesellschaft, Bernd Decker, das Krankenhausdirektorium sowie die Betriebsratsvorsitzenden Heike Kunz und Andrei Badiu des DRK-Verbundkrankenhauses 45 Mitarbeiter und verabschiedeten 16 Kollegen in den Ruhestand. Foto: Heinz-Günter Augst

Zusammen haben sie 1667 Dienstjahre

Verbundkrankenhaus Altenkirchen-Hachenburg ehrt Mitarbeiter und diejenigen, die in Ruhestand gehen

Altenkirchen/Hachenburg. Für 16 Mitarbeiter des DRK-Verbundkrankenhauses Altenkirchen-Hachenburg hieß es Abschied nehmen vom Berufsleben. Zudem wurden 45 Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Insgesamt brachten es die Jubilare und Pensionäre auf 1667 Dienstjahre. Im Rahmen einer Feier in Altenkirchen dankten der Geschäftsführer der DRK-Krankenhausgesellschaft, Bernd Decker, das Krankenhausdirektorium sowie die Betriebsratsvorsitzenden Heike Kunz und Andrei Badiu den Mitarbeitern für die wertvolle Unterstützung und langjährige Treue zum Unternehmen.

Geehrt wurden für 45 Jahre: Reinhild Dickopf (Altenkirchen), Hermann-Josef Bierbaum und Christel Schneider (Hachenburg); für 40 Jahre: Manuela Rötzel (Altenkirchen), Anne Baldus und Gertrude Hoopmann (Hachenburg); für 35 Jahre: Claudia Birkenbeul, Margit Hähner, Axel Marenbach, und Marion Raeder (alle Altenkirchen), Antje Burbach und Andrea Wengenroth (beide Hachenburg); für 30 Jahre: Roswitha Hörter, Silke Lisiecki und Lore Pritz (alle Altenkirchen), Jürgen Ecker, Sabine Gindi, Susanne Held, Alexandra Keller, Birgit Menges und Margit Mies (alle Hachenburg); für 25 Jahre: Maria-Ileana Baecker, Valentina Becker, Anke Bielech, Catherine Bossler,



Justina Czarnetzki, Birgit Emmerich, Uwe Krüger, Sabine Otto, Axel Schmidt und Teresa Werner (alle Altenkirchen), Dr. Hans-Peter Baumann, Bettina Hahn, Karina Husemann, Edith Ruff, Elke Schäfer, Birgit Schneider, Ingrid Sehner, Michaela Stähler-Abou Dib und Bärbel Wöhrmann (alle Hachenburg) und für 20 Jahre: Susanne Bierbrauer, Anke Gfroerer, Roswitha Hastrich, Angelika Hüsich und Aurelia Nixdorf (alle Hachenburg). In den Ruhestand verabschiedet wurden: Valentina Becker, Dr. Johannes Detmer, Ingrid Hegeler, Brigitte Ludwig, Monika Niederhausen, Dr. Nikolaus Rausch und Ursula Wilhelmi (alle Altenkirchen), Christine Billig-Beresheim, Gabriele Fitz, Sigrid Hoffmann, Maria Klink, Klaus Kohlhaas, Norbert Kohout, Anneliese Müller, Angelika Schäfer und Lieselene Vohl (alle Hachenburg). at